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REUNIAo ORDINARIA DE 3-9-82 

.~ 

Aos três dias do mês de Setembro do ano de mi 1 novecentos e oi

tenta e dois, nesta cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala 

das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinâriamente a mesma Câmara sob a 

Presidência do Presidente, Sr. Dr . José Girão Pereira e com a presença dos V~ 

readores Srs. D. Zulmira Eneida de Sousa Si Ivo e Cristo Barreto Cerqueira,Eng~ 

José Arménio Sequeira Pereira, António Rodrigues Garcez e Eng? Luís Vitor de 

Azevedo Fél ix. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido distribui

do por todos os membros o respectivo texto, foi dispensada a leitura da acta, 

de acordo com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Em seguida foi deliberado, por unanimidade, justificar as faltas 

dadas pelos Vereadores Srs . Eng? Manue l Ferreira da Cruz Tavares e Custódio 

das Neves Lopes Ramos. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, res

peitante ao dia de ontem, que apresenta um saldo de oito milhões quinhentos e 

cinquenta mil oitocentos e vinte e dois escudos e vinte centavos, em dinheiro, 

e nove mi lhões novecentos e setenta e seis mil seiscentos e noventa e seis es 

cudos e cinquenta centavos, em documentos de despesa . 

TURISMO: - Pelo Sr. Presidente do Turismo foram apresentados os 

seguintes assuntos: 

FILME SOBRE A REGIÃO DE AVEIRO: - Por proposta do Vereador Sr. 

Garcez, foi deliberado, por unani midade, adquiri r ao Real izador de Cinema e 

Televisão Helder Mendes, duas côpias super 8 milímetros e 1 super 16 milíme

tros do Filme sobre a Região de Aveiro, respectivamente pelas importâncias de 

doze mil e quinhentos escudos e vinte e cinco mil escudos. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Face ã carta do Clube de Vela Costa Nova 

que aqui se dã tomo transcrita, foi deliberado, por unanimidade, oferecer um 

jantar numa unidade Hoteleira do Concelho, para oitenta participantes no I I 

Grande Prémio da Motonáutica da Costa Nova a levar a efeito por aquele Clube 

e a real izar no próximo dia dezanove do mês em curso. 
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SUBSrDIOS: - Depois de lida uma carta de vinte e clnc~de aods

to, ultimo, do Agrupamento de Vi la da Feira do Corpo Nacional de E 

deliberado, por unanimidade, conceder àquele Grupo um subsídio da 

cinco mil escudos, destinado a custear as despesas com O lançamento do Guia 

do Visitante do Castelo da Feira. 

EXPOSIÇAo DE ARTESANATO: - O Vereador Sr. Garcez comunicou que 

Aveiro estará representada numa Exposição de Artesanato que se real iza em 

Salamanca em Setembro, próximo. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presente o processo de loteamento 

n? 313/82, de António José Viana Rodrigues, a requerer O loteamento e a con

cessão do respectivo alvará de um terreno sito no lugar da Quinta da Boavis

ta da freguesia de Esgueira do concelho de Aveiro. 

Lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e 

Obras, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade , comu

nicar ao requerente que deverá entrar em acordo com o Sr. José Gonçalves dos 

Santos (processo n? 502/78) com vista ã execução e pavimentação da praceta. 

JUNTA DE FREGUESIA DE REQUEIXO: - Face ao ofício n?32/82, de 

vinte e dois de Agosto, último, foi deliberado,por unanimidade, autorizar o 

pagamento da quantia total de quarenta e seis mi 1 novecentos e sessenta ecin

co escudos ã Junta de Freguesia de Requeixo, respeitante a despesas efectua

das nas fontes do lugar da Póvoa do Valado da mesma freguesia. 

PERMUTA DE BENS: - Foi deliberado, por unanimidade, efectuar 

a permuta de uma parcela de terreno Camarário situada na Rua de Aires Barbo

sa por outra parcela com a área de oitocentos e vinte e oito metros quadrados 

situada na Rua de S. Sebastião, pertencente a Maria do Carmo da Si lva Reis 

Ferreira e outros. 

Foi ainda del iberado, também por unanimidade, conferir poderes 

ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no respectivo 

contrato. 

LITfGIOS - SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS: - A Câmara tomou conheci

mento do ofício n? 2031, de vinte e três de Agosto, último, dos Serviços Muni 

cipal izados de Aveiro, através do qual se comunica que Luciete Martins Ferre~ 

ra, residente na Rua Direita em Aradas e explorando o café AI iança, recebeu 

no passado mês de Abril, para venda, cinco mil bilhetes da tarifa de dez escu 

dos para a carreira dos transportes colectivos e que, ate à data, apesar das 

insistências, ainda não entregou qualquer quantia nem devolveu os bi Ihetes. 



Apôs prévia troca de impressões, foi ." i da-

de, remeter o assunto ao Tribunal, com vista ã cobrança 

dente dívida. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foram presentes e aprovados os 

autos de recepção definitiva das seguintes obras : 

"Rede de Aguas PI uv ia i s da Rua do La ranj a I ã Rua José Es te\êo, 

Cac la'"; "Rua das Cardadeiras e Acesso ã Escola Aires Barbosa"; Rectificação e 

Pavimentação da Rua dos Andoei ros"; 'Pavimentação da Ligação da Zona Industrial 

à LN. 230 e Arruamento B - la. Fase";"Rua da Pilota em Ve rdern i l ho , Aradas"; 

Pavimentação de Arruamentos E e D da Zona Industrial"; Rectificação e Pavimen

tação das Ruas do Cabeço e Ordenha, e Travessa do Carocho, em Aradas"; Recti

ficaçâo e Pavimentação de vários Arruamentos na Oliveirinha (Trav. dos Viei

ras, Rua José Ferreira Dias, Travessa do Salão, Rua Maritona e Arranjos so

bre a E.M. 584)"; Rua da Teceloa e Ligação da E.H. 586 à Rua da Teceloa, em 

Aradas"; Ligação da E.N. 335 ã E.H, 586 (Rua Tenente Halaquias) e Ligação da 

E. H. 586 à Rua Tenente Halaquias (Trazeiras do Internato Distrital), em Ara

das"; Ligação da E.M. 335 ã E.M. 586 (Bur a qa l ) , Ligação da LH. 586 à E. N. 

109 (Rua do Catarina) e ligação da E.N. 335 (Capela), em Aradas!"; Rua Norton 

de Hatos ll 
; "Arruamentos Envolventes da Igreja de Sta. Joana", adjudicadas to-

p, 

das7Hanue I de Jesus Mendes e a inda das ob ras "Aber tura de uma Va Ia pa ra Sa

neamen to em f ren t e ao Hote 1 Arcada na Ci dade de Avei ro" e "Núc Ieo Habi tac ia

nal da Quinta do Canha - Construção do Edifício I", adjudicadas, respectiva

mente, ã SOMEC e à SAVECOL. 

Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a restituição dos 

décimos que se encontram retidos como depósito de ~arantia. 

ORÇAMENTO - ALTERA~9~: - Face às informações prestadas pela 

Secretaria, que aqui se dão como transcritas, foi deI iberado, por unanimida

de ratificar os despachos que procederam às 13a., 14a., e 15a. alterações ao 

Orçamento Ordinário para o ano em curso, das quantias de dois milhões de es

cudos, um milhão trezentos e cinquenta mil escudos e cinco milhões de escu

dos, respectivamente, tanto na receita como na despesa. 

ESTADIa MUNICIPAL - ARRANJOS DIVERSOS: - Foi presente e apre

ciada uma proposta de Jose Tavares de Almeida para a execução de diversos 

arranjos no Estádio Municipal, tendo sido deliberado, por unanimidade, sol i

citar mais duas propostas para o efeito, a fim de o assunto ser apreciado 

posteriormente. 
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CLUBE DE TtNIS DE AVEIRO: - O Sr. Presidente d co cimento 

de uma circular que foi dirigida pela Federação Portuguesa de Ten' ao Clube 

de Ténis de Aveiro, em que que se pergunta se este possui terrenos próprios 

para serem destinados ã construção de Campos de Ténis, os quais serão pagos 

através de verbas provenientes da "Herança Mantero". Depois de troca de im

pressões e por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, por unanimidade, 

solicitar aos Serviços de Urbanização e Obras informação acerca de existên

cia ou não de terreno Municipal que satisfaça as condições em vista, nomead~ 

mente a chamada Baixa do Catão dado o Clube não possuir terreno pa ra o efei

to. 

PARQUES E JARDINS: - Foi deliberado, por unanimidade , encarr~ 

gar os Serviços de Urbanização e Obras de elaborarem um estudo com vista ao 

arranjo do jardim sito na zona da Capela do Senhor das Barrocas a fim de o 

mesmo ser apreciado na próxima reunião. 

NÚCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA - EDIFfCIO 1 - VENDA 

DE UMA FRACÇ~O: - Face à informação pres tada pelos Serviços Municipais de Ha

bitação, que aqui se dã como transcrita, a Câmara deI iberou, por unanimidade, 

constituir uma Comissão AD-HOC para aval iação da facção G - 3~ andar do Blo

co I I I da Quinta do Canha, que será constituída pelo Vereador Sr. Eng? Seq~~ 

ra Pereira e por um elemento dos Serviços Municipais de Habitação - Enga.Au

rora Maçarico e o Eng? Director dos Serviços de Urbanização e Obras ou seu 

substituto legal. 

ZONA DESPORTIVA DE SÃO BERNARDO - ACESSOS: - Por proposta do 

Sr , Presidente, foi deliberado, por unanimidade, encarregar os Serviços de 

Urbanização e Obras de mandarem proceder ã execução de um muro de suporte 

num terreno sito em S. Bernardo, pertencente a Maria Beatriz Ribeiro Neto e 

ainda de efectuarem uma aval iação dos prejuízos causados no mesmo terreno, 

aquando da abertura dos acessos ã zona desportiva de S. Bernardo. 

ASSOCIAÇÃO DE INFORMATICA DA REGIAO CENTRO: - Na sequência da 

del iberação tomada em 23 de Abri I, último, foi deliberado, por unanimidade, 

conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outor

ga r na esc r i tu ra de cons t i tu ição da "Assoc iação de ln fo rmá t ica da Reg ião Cen

tro", a celebrar no próximo dia nove do mês em curso em Coimbra. 

PAINtlS ARTfSTICOS: - A Câmara tomou conhecimento de uma carta 

de Joaquim Videira, de vinte e oito de Maio, último, através da qual se pro

põe executar painéis artísticos em azulejo, ao preço de nove mil e quinhentos 

escudos o metro quadrado . 



f'k 
Após breve troca de impressões, foi deliberado,~ una~idade, 

oficiar ao proponente a comunicar que no próximo mês de Outubr 

uma reunião conjunta onde se encontrem presentes todos os membros do executivo 

Municipal, a fim de se apreciar o tipo de trabalho a executar, para posterior

mente a Câmara se pronunciar. 

Seguidamente o Sr. Presiden te informou de que foi procurado pe

Jos responsáveis da C.P. em Aveiro, os quais solicitam a oferta de painéis de 

azulejo, para serem colocados nas novas instalações da Estação dos Caminhos de 

Ferro. Após troca de impressões, foi de] iberado, por unanimidade, deferir aqu~ 

la pretensão, devendo o assunto voltar a ser apreciado depois de o Município 

ter deliberado sobre a aceitação ou não da proposta apresentada pelo Sr . Joa

quim Videira. 

ALIENAÇ~O DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Foi del iberado 

por unanimidade, ratificar a adjudicação dos lotes da Zona a Sudeste de Cacia, 

arrematados em hasta pública efectuada na Junta de Freguesia de Cacia no pas

sado dia vinte e sete de Agosto, aos seguintes I icitantes e pelas importâncias 

a seguir indicadas: SECTOR XI - Lote n? 9 - Maria Helena Fernandes Ferreira de 

Resende, duzentos e quinze mil seiscentos e cinquenta escudos; Lote n? 12 - Vi 
tor Manuel da Silva Soares, cento e sessenta e dois mil seiscentos e cinquenta 

escudos ; Lote n? 13 - Fernando Augusto Pinheiro Afonso, cento e sessenta e dois 

mil seiscentos e cinquenta escudos; Lote n? 14 - Tito Cardoso Espadinha Lagri

fa, duzentos e três mil seiscentos e cinquenta escudos; SECTOR Xl I - Lote n? 

22 - Fernando Manuel Marques Rosa, cento e se$enta e dois mil seiscentos e 

cinquenta escudos; Lote n? 23 - António Ferreira Azevedo, cento e sessenta e 

dois mil seiscentos e cinquenta escudos; Lote n? 24 - Crispim Marques Ribei

ro, duzentos mil seiscentos e cinquenta escudos; Lote n? 6 - Jose Carlos da 

Fonseca Marques, duzentos e oitenta e dois mil seiscentos e cinquenta escudos; 

Lote n~ 7 - Carlos Alberto da Conceição Marabuto e Maria de Lurdes Fernandes 

Ferreira, duzentos e setenta mi 1 seiscentos e cinquenta escudos e Lote n? 8 

- Fernando do Nascimento Quiterio, trezentos mil seiscentos e cinquenta escu

dos. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, conferir poderes 

ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nos respectivos 

contratos. 

Foi ainda del,iberado, tambim por unanimidade, por em arremata

çao os lotes n?s. 10 e 11 do Sector XI, n?s.4, 21 e 22 do Sector V daquela 

zona em hastp pública a real izar no dia oito de Outubro, próximo, pelas vinte 

e uma horas e trinta minutos, no Edifício da Junta de Freguesia de Cacia. 

IDEM - QUINTA DO GRINt : - Face ã informação prestada pela Se

cretaria, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, 
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por em arremataçao os lotes n~s. 6, 8, 11, 12, 13 e 15 rban i

zação da Quinta do Griné e marcar a hasta publica para o dia 

prõximo, pelas quatorze horas e trinta minutos na Sala 

pio. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - A Câmara tomou conecimento de uma exposi

çao remetida pela Fábrica de Mõveis :FAVEMO, a solicitar que a Câmara Munici

pal construa, gratuitamente, o novo muro de delimitação que lhe foi imposto 

pelos Serviços de Urbanização e Obras, desta Autarquia, contra a cedência, 

também gratuita, do terreno necessário. 

Depois de breve troca de impressões sobre o assunto, a Câmara 

deI iberou, por unanimidade, indeferir o pedido formulado. 

IDEM: - Foram presentes e apreciados os requerimentos de José 

Maria Teixeira da Si lva, Luís Carlos de Amaral Simões e Si lva, Maria da Gra

ça A1me i da Seabra e Frade Ru i vo e Fernando Hen r iques de 01 ive ira, adqu i ren

tes , respectivamente, dos lotes n?s. 9, 10, 20 e 11 do Sector B, da Quinta do 

Griné, a solicitar que sejam anuladas as c laus ul as de re/e r s ao por falta decu~ 

primento dos prazos de início e conclusão das obras de construção dos prédios, 

condições estas exaradas nas respectivas escrituras e que são impeditivas ms 

financiamentos de que necessitam. 

Em face das informações prestadas pela Secretaria, foi delibe

rado, por unanimidade, deferir aqueles requerimentos e conferir poderes ao 

Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nas escrituras de 

aditamento às de venda. 

Atendendo a que nas escrituras de alienação de lotes para con~ 

truçao urbana têm sido exaradas as clausulas atrâs referidas, as quais são 

impeditivas da concessão de empréstimos hipotecários para as construções das 

habitações, o que motiva que os adquirentes requer iram as respectivas anula

ções, a Câmara deliberou, por unanimidade, que, de futuro, sejam deferidos 

os requerimentos que vierem a ser apresentados para o efeito, independente

mente de deI iberação Camarâria. 

AQUISiÇÃO DE BENS: - Também por proposta do Sr. Pres idente, 

foi deI iberado, por unanimidade, encarregar os Serviços de Urbanização e 

Obras de fazerem a aval iação dos terrenos necessários ã construção dos aces

sos ao Cemitério de Cacia. 

PAVIMENTAÇAO DE PASSEIOS; - Por proposta do S~ Presidente, foi 

deI iberado, por unanimidade, mandar proceder à execução dos passeios que se 

situam junto ao Cemitério de Aradas. 
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CAMPOS DE JOGOS: - Depois de uma breve troca de impr foi 

deliberadQ por proposta do Sr. Presidente e por unanimidade, s Ser 

viços Municipalizados a execução da obra de electrificação jogos 

sito na Quinta do Loureiro, da freguesia de Cacia. 

CONSTRUÇ~O DA PASSAGEM SUPERIOR JUNTO A FABRICA RENAULT: - Após 

troca de impressões, a Câmara deI iberou por unanimidade, que os acessos a 

Passagem Superior junto ã Fábrica Renault sejam feitos por administração di

recta, ficando encarregados os Serviços de Urbanização e Obras, de efectuarem 

as diligências necessãrias para o efeito. 

CONSTRUÇÃO DA PASSSAGEM INFERIOR DA FORCA - ACESSOS: - Depois 

de demorada troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, encarregar 

os Serviços de Urbanização e Obras de efecturem as di ligências necessárias, 

com vista ã execução, por administração directa, do movimento de terras para 

os acessos a Passagem Inferior~da Forca . 

ESCOLA PREPARATÚRIA DA OLIVEIRINHA: - A Câmara tomou conheci

mento do ofício n? 4595, de vinte e três de Agosto, último, da Secretaria de 

Estado da Educação e Administração Escolar, através do qual se comunica que 

nao é fácil, a curto prazo, satisfazer as pretensões sol icitadas pela Associ~ 

ção de Pais da Escola Preparatória de Aveiro, tendentes ã criação da Escola 

Preparatória de 01 iveirinha. 

Após troca de impressões, foi del iberado, por unanimidade, ofi

ciar -'~uela Entidade, informando que esta Câmara Municipal, não obstante as 

razões apontadas, considera que, a médio prazo, se justificará a criação da 

referida Escola. 

ABASTECIMENTO DE AGUA A QUINTA DO LOUREIRO: - Depois de troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a construção de um 

furo na Quinta do Loureiro, em Cacia, para abastecimento de água ao chafariz 

que serve as respectivas populações. 

CENTRO REGIONAL DE SEGURANÇA SOCIAL: - Em seguimento das deli

berações tomadas em vinte e seis de Março e quatro de Maio, ültj~os, o Sr. 

Presidente comunicou que foi já lançado o concurso da obra em eP9rafe e pro

pos que seja solicitada ao autor do projecto proposta relativa ã implantação 

do silo automóvel nas ãreas circundantes ao Edifício. 

FUNDO DO FOMENTO DE HABITAÇÃO: - O Sr. Presidente comunicou 

que se deslocará a Aveiro no próximo dia dez do mês em curso o Sr. Presiden
- ~arte.- te do Fundo de Fomento de Habitaçao, para tomary numa reunlao, onde serao tra

tados, entre outros, problemas ligadas ã Zona de Habitação de Santiago e 

acabamento das casas do Bairro do Caião. 
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ESCOLA SECUNDARIA DE ESGUEIRA: - ~. segu~nt~'~as deI i

berações já tomadas sobre o assunto, a Câmara tomou conhecim~to de~ue foi 

já publicada no Diário da República a abertura do concurso publTCb para a ar

rematação da empreitada de construção da Escola Secundária de Esgueira, cuja 

base de licitação é de noventa e cinco milhões novecentos e cinquenta e seis 

mil escudos. 

Por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, por unanimidade, 

exarar em acta um voto de louvor ao Sr. Secretário de Estado das Obras Públ i

cas pela sua prontidão e capacidade de execução na resolução de tão premente 

problema e, ainda, manisfestar o agradecimento desta Câmara Municipal. 

ATRIBUIÇAo DOS FOGOS DO EDIFfcIO TORRE DO NOCLEO HABITACIONAL 

DA QUINTA DO CANHA: - Em sequência da deI iberação tomada na reunião de seis de 

Julho, último, foram presentes as reclamações feitas pelos concorrentes dos 

fogos do citado edifício, tendo sido deliberado, por unanimidade, encarregar 

o Sr. Presidente e a Vereadora O. Eneida de as apreciar, a fim de o assunto 

ser posteriormente objecto de deI iberação. 

ESTRADA AVEIRO - VILAR FORMOSO: - O Sr. Presidente informou o 

executivo Municipal de que se encontra concluído o mapa cadastral para início 

das expropriações dos terrenos necessários ã abertura do troço entre Alberga 

ria -a-Velha e Viseu. 

CúDIGO DE POSTURAS E REGULAMENTOS - MULTAS - ACTUALIZAÇÃO : 

Na sequencia da deliberação tomada na reunião extraordinária de quinze 

de Julho, findo, foi presente e apreciado o texto que aqui se dá como trans

crito , elaborado pelo Vereador Sr. Ramos, relativo aos coeficientes aplica

dos na actual ização das licenças, taxas e multas. 

Após prévia troca de impressões, foi deliberado, por unanimida

de, aprovar o referido texto e submetê-lo à consideração da Assembleia Munici

pa 1. 

CONSTRUÇAO DO EDIFTCID - RUMO: - Na sequência da deliberação 

tomada sobre o assunto em dezasseis de Julho, último, que mereceu a aprovação 

da Assembleia Municipal em vinte e seis de Agosto do ano em curso, foi delibe

rado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas ve

zes fizer, para outorgar na escritura relativa ã ocupação do subsolo em terre 

no Municipal e, ainda, que na mesma fique exarada a claúsula de reversão se 

a respectiva construção não se iniciar no prazo de um ano, a contar da data 

da celebração do respectivo contrato. 

EMPREITADAS: - Também em seguimento da del iberação tomada em 

trinta de Julho, último, foram trocadas impressões acerca da abertura do 



concurso I imitado para a execução da obra de pavimentação da estrada de Tabu

eira, tendo sido deliberado. por unanimidade, que o mesmo seja feito pelo pe

rfodo de oito dias e que os respectivos trabalhos sejam executados i '~ORFAIR". 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM INFERIOR DE ESGUEIRA - ILUMINAÇÃO: - De

pois de troca de impressões acerca do assunto e no seguimento da del iberação 

tomada em vinte e sete de Novembro do ano findo, foi deliberado, por unanimi

dade, autorizar o pagamento dos materiais necessários ã execução dos trabalhos 

em epfgrafe fornecidos pela Phil ips Portuguesa. 

PAGAMENTOS: - Foi deliberado, por unanimidade, nos termos do 

n? ~ do art? lOS? da Lei 79/77. autorizar o pagamento dos documentos regista

dos com os n?s. 3269 a 3298 e 3329, da quantia total de trezentos e vinte e 

quatro mil quatrocentos e sessenta e seis escudos e cinquenta centavos. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, nos termos do 

art? 65? da mesma Lei, ra1tificar o despacho do Sr. Presidente que autorizou 

o pagamento do documento registado com o n? 3268 da quantia total de duzentos 

e vinte e cinco mil escudos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Mais foi del iberado, também por unanimi

dade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos da disposição legal atrás 

mencionada, a fim de as respectivas deliberações produzirem efeitos imediatos. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente re

união . Eram 18 horas e 30 minutos. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta, que 

eu .~ .... ~ ~ Chefe de Secretaria, a subecrevo. 

;t{~~~~ 
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,
Rer 0nhec p- assim a nec ess idade i mpe r iosa dA p ede B re 

vis iSr) d(· t ona s fil8 no r ma s rplf' re SFIl1 3f; r e l a ç õfl:5 e n tr rntlnio í pi urri c i pes, 

de n t r " rio (llJêHlr n j" I1'irJic n- Goflstib,c l on81 v i.r-a n t.e . 

J u l ga-s e porém fl u e h<1 tarefa se c.rpr ;· ,sr>nt2 mui t o c ornp .Lex n ,~ HIDra 

sa p el o que i rnp r:l .t' b:l n:"i.i) do i xar- pro t-pl:.q' prl l" mai tempo 3 ,d . t uaç ão ex i s ten ti> en 

Tln t &r is de rmt:1. l:rlR , C' ll j OS l i.mites , po r Lrr i s óri os , vê m imped indo ;3 1}I. s s i. bi 1 i dCi

de ri e se f~~ ~r c ump r i r a l~i . 

g ,::'gu i u- s e :Z'.l i Ás ,S c r i téri os u tiLí.z.ad os pelos s uc essiv os (..ove r

n os .3 h '-'3'! É-s dos cl c c 'r e tf)s-lei.. ~3 n .Q:·, 667/76 , de 5 de Aeosto 131 / 82 , de 23 de 

Ab ril . 

M~sm o a ss im (jl'ande p ar t e rl'~ :; ln 111 f;;:<s mani:er-se - ão em morrtan í.es 

dt-:R '"' chw.l iZé3c10S em t e r moe comp a r-a t i.v ors • 

EspFrp -B ~ 1 no ent9n t oue o s no vos v a Lor-e s fi xarios c o n t r-i bui r-ão 

do po n to d i' vis ta disaua a o r- pu n i t i vo pa r-s um> melhor regctlari7.a çi:i.o ,:; norrna Li 

:'.R Ci30 (lA v i v0nd .p muni.c i pe L , 

'SSÚTl , pr-o põ e -cs e para .3J' r Dva çã o dR. Al'is pmhl e i R fvl !lnicirv~l o seguiE. 

te 



REGULA ~iENTO 

Art. O l0 - Os montantes mínimos e máximos, correspondentes a multas, 

fixados em posturas ou regulamentos do município de Aveiro, que oonstituam 

receita da Câmara Munioipal de Aveiro, são actualizados com a aplicação 

doe eeguintes ooeficientes, conforme o ano em que foi estabelecida a res

pectiva importância em vigor { data da publicação deste regulamento: 

De 1924 a 1942 15� 

de 1943 a 1959 9� 

de 1960 a 1973 6� 

de 1974 a. 1915 4� 

em 1976 3� 

em 1977 e 1978 2� 

Art.~ 20. - De harmonia com o disposto no artigo 142 da Lei nO 1/79, 

de 2 de Janeiro, o valor da multa aplicável por força deste regulamento 

não deverá exceder 10 000$00 por cada contravenção, mesmo em caso de rein

cidênoia. 

Art.º 30.- O presente regulamento entrará em vigor decorridos dez dias 

ap6s a afixação do correspondente edital. 

(Aprovado em reunião de Câmara realizada em ~----1--) 

~/'p--


